Espiritismo 2: El Cumplimiento De Las Predicciones De Fátima

Introducción:

Para que podamos captar los eventos sorprendentes predichos por el espiritismo y cómo se cumplirán de acuerdo a lo predicho en la Biblia y en el Espíritu de Profecía, es muy importante que ustedes escuchen el cassette número uno de esta serie antes de que escuchen este segundo mensaje. Cada cassette en esta serie debería ser escuchado en su orden correcto. Siendo que estamos hablando de la obra maestra de Satanás para el tiempo del fin, no me atrevo a hablar, y que ustedes escuchen a menos que le pidamos a Dios que nos rodee con la protección de su Santo Espíritu, abriendo nuestro entendimiento a los milagros del misterio de Satanás y que nos proteja contra su poder de engaño.

Elena White advierte en R & H, 21 de julio de 1896: "Si las señales que aumentan por todos lados y que testifican que el fin de todas las cosas está a la puerta, no son suficientes para despertar las energías dormidas de aquellos que profesan saber la verdad, una oscuridad, en proporción a la luz que ha estado brillando, sobrevendrá a estas almas".

Así que por favor únanse conmigo en esta oración: Oh, Amado Padre, danos tu Santo Espíritu para despertarnos de nuestra condición de tibieza y abre nuestro entendimiento a la realidad de que los más grandes eventos sobrenaturales que jamás hayan sido presenciados en este mundo están por suceder muy pronto en nuestros días. Ayúdanos a estar preparados para hacer frente a estas maravillas y milagros de Satanás con la armadura de la Palabra de Dios, divinamente impresa en nuestros corazones, para que podamos estar listos para la crisis que se avecina. En el nombre de Jesús oramos. AMEN

2 Tesalonicenses 2:8-11. "Entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el aliento de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida. La aparición de ese inicuo es obra de Satanás, con gran poder, señales y prodigios mentirosos, y con todo tipo de maldad, que engaña a los que se pierden. Se pierden porque rehusaron amar la verdad, para ser salvos. Por eso, Dios les envía un poderoso engaño, para que crean a la mentira".

¿Qué está diciendo Pablo? Si no creen la verdad, el Señor va a permitir que crean la mentira, y ser completamente engañados, porque no hay un término medio. No puede haber un "sentarse en el muro" diciendo: "Esperemos y veamos" porque al hacer eso nos engañamos a nosotros mismos y creemos una mentira. ¡Este es un asunto de vida o muerte!

Malachi Martin en su libro, The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) pág. 48 Refiriéndose a Apocalipsis 12:1-5 escribió que el presente papa Juan Pablo II, (cito)... "ha estado al tanto, con la mayoría de los hechos de Fátima. La Virgen María ha aparecido varias veces a tres niños aldeanos, ella les ha confiado ciertas amonestaciones, incluyendo un conjunto de detalladas instrucciones y predicciones con la intención de inspirar al papa a la acción en un tiempo en el futuro; y ella había terminado su visita en octubre de 1917 con un milagro que para muchos recuerda el versículo de la Biblia que habla de la 'Mujer vestida del sol, y dando a luz un hijo que regirá las Naciones con una vara de hierro".

Presten atención, estoy citando otra vez del libro The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) pág. 48: "Una vez electo papa en 1978, Juan Pablo II estaba al tanto de las instrucciones y predicciones que María había confiado en secreto a los niños en Fátima".

Pero todo esto cambió. El libro, The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) dice en la pág. 46: (cito) "En cierto momento el 13 de mayo de 1981, durante una congregación al aire libre en la Plaza de San Pedro, en presencia de unas 75.000 personas y de unos 11 millones de televidentes, el Papa Juan Pablo notó una pequeña niña que llevaba una estampa de la madre de Cristo como Nuestra Señora de Fátima. En el momento en que él se inclinó, en su papamovil que se movía lentamente, en un gesto espontáneo hacia la niña, Mehmet Ali Agca apretó el gatillo y disparó dos balas precisamente donde la cabeza había estado. Dos peregrinos heridos cayeron a tierra, se oyeron otros dos disparos y esta vez la sangre de Juan Pablo manchó su sotana blanca".

Luego, en la pág. 48 Malachi Martin continua: (cito) "ahora, sin embargo, después de lo que era indiscutible, los mismos eventos que se habían llevado a cabo en la plaza de San Pedro, y después de una examen exhaustivo de los documentos, de testigos actuales y de participantes conectados ellos mismos con los eventos de Fátima y después de recibir una comunicación (visión) personal del cielo, el papa Juan Pablo II se enfrentó cara a cara con la realización que, muy lejos de apuntar a un tiempo en un futuro distante, el contenido de los, ahora famosos mensajes de Fátima y específicamente el contenido del (tercer) secreto, dirigido a la atención del papa, traían una agenda geopolítica adjunta a una tabla de tiempo inmediata".

Así que el papa Juan Pablo II empezó a desarrollar un programa que cumpliría los mandatos de María. Nos dice Malachi Martin que el Papa Juan Pablo II empezó a ver la necesidad de que los eventos se desarrollaran rápidamente. Él por lo tanto, redobló sus actividades en la escena política, a lo que Malachi Martin llama, su visión geopolítica. Empezó los viajes de un país a otro por todo el mundo.

Y, ¿Con qué propósito? Para preparar al mundo para el Nuevo Orden Mundial en el cual la iglesia de Roma será el gobernante supremo.

Este papa tuvo una visión, mientras se estaba recuperando en el hospital, idéntica a la visión dada a los niños en Fátima el 13 de octubre de 1917. Una mujer vestida del sol dando a luz a un hijo que regirá las naciones con una vara de hierro. Apocalipsis 12:1-5.

Malachi Martin dice en The Keys Of This Blood (Las Llaves De Esta Sangre) pág. 48,que esta era una comunicación del cielo. Debido a estas supuestas manifestaciones de Dios, el papa ahora dice que ha recibido una agenda planificada en el cielo para este mundo. Cito: The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) pág. 50. "El Gran Diseño de Dios para el Nuevo Orden Mundial".

El papa Juan Pablo II se ve a sí mismo como el último papa porque María en una de sus apariciones dijo después que Pablo VI subió al papado, (cito) The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 171. "Ahora, habrá dos papas más y entonces será el fin del tiempo, pero no el fin del mundo".

Es interesante notar, que la mayoría de los católicos creen que cuando Cristo venga el mundo no va a ser destruido, sino más bien entrará en una larga época del milenio de paz. Como la mayoría de los oyentes conocen, uno de los dos papas, Juan Pablo I reinó solamente un corto tiempo de acuerdo a la predicción. Él reinó desde el 26 de agosto de 1978 hasta el 28 de septiembre del mismo año, solamente 33 días.

El papa actual, Juan Pablo II, se está poniendo anciano y débil, y él es el tercer (el último) papa, desde Juan XXIII. Sunday's Coming, (Viene El Domingo), pág. 130.

Esta es la razón por la cual Juan Pablo II tiene total convicción de que las apariciones de María son verdaderas y también porque, Sunday's Coming, (Viene El Domingo), pág. 130, 131. (cito) "En una visión durante su convalecencia, María le dijo que ella le había salvado la vida para una misión especial que él debe cumplir para traer paz".

"Nadie está más convencido de la validez de las visitas de Fátima que el papa actual. Tampoco hay otra persona más devota a María. Juan Pablo II, quien se 'ha dedicado a sí mismo y a su Pontificado a Nuestra Señora,' en su escudo lleva la "M" por María. Su lema personal, bordado en la parte interior de sus togas en Latín es: (María, Soy todo tuyo". Leyendo John Janiuk en su libro The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos) pág. 15-19 (cito) "El papa Juan Pablo II ha llamado a nuestro siglo 'Tiempos Marianos'". ¿Cuál es el significado de tiempos marianos?

Ted Flynn en su libro, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 171 explica: (cito) "En el Antiguo Testamento, Dios el Padre nos habló por medio de sus profetas. En el Nuevo Testamento, Dios el Hijo nos habló directamente durante su vida pública en la tierra. Hoy, Dios aparece hablándonos por medio de María, la Madre de Dios".

¿Ven ustedes como Satanás está hoy engañando a las personas de este mundo por medio de las apariciones marianas y sus mensajes? El Espíritu de Profecía nos dice, El Conflicto De Los Siglos, pág. 618 (cito) "Satanás ha estado preparándose desde hace tiempo para su último esfuerzo para embaucar al mundo. . . Poco a poco Satanás ha preparado el camino para su obra maestra de seducción: el desarrollo del espiritismo. Hasta ahora no ha logrado realizar completamente sus designios; pero lo conseguirá en el poco tiempo que nos separa del fin".

Pero, en realidad estamos viviendo "en el último remanente de tiempo" en el cual el espiritismo, por medio de las apariciones marianas, ha llegado a ser "la obra maestra del engaño de Satanás".

Ahora, volvamos a Juan Pablo II, vamos a dejar que Malachi Martin describa lo que él considera ser la actitud presente del papa. Cito del libro The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), pág. 639 y 656 (cito) "Él (el Papa Juan Pablo II) está más bien esperando el evento que fisionará (dividirá) la historia humana, separándola entre el pasado inmediato y el próximo futuro. Será un evento, a vista pública, en los cielos, en los océanos y en las masas continentales del planeta . . .(entonces) su ministerio del Gran Diseño va a empezar . . .esto es lo que Juan Pablo está esperando. Dios tiene que primero intervenir antes de que el mayor ministerio de Juan Pablo II a todos los hombres pueda empezar".

Por esto podemos ver que tanto el plan como el programa para "El Nuevo Orden Mundial" va a empezar cuando el gran evento aparezca en los cielos y en todo el mundo. La pregunta es: ¿Cuál será el evento sobrenatural que le dará al Papa Juan Pablo II su señal para empezar su mayor ministerio para el mundo? ¿Podrá esto ser la falsificación de la segunda venida de Cristo por Satanás?

Leemos en el libro, The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), Pág. 630. (cito) "Particularmente va a involucrar a nuestro sol, el cual, para nuestros ojos, ilumina cada día y brilla sobre los valles, las montañas y las planicies de esta tierra. Pero en el día de este evento, no aparecerá solamente como la estrella principal de nuestro así llamado sistema solar. Mas bien, será visto como la gloria de la mujer, quien el apóstol describe como 'vestida del sol' y dando luz a 'un niño que regirá las naciones con una vara de hierro' (Apocalipsis 12:1,5),

Este acto será como un evento de fisión (división). Debido a su fe y su convicción Juan Pablo II inmediatamente anulará todos los grandes diseños de las naciones que se están formando ahora e introducirá el gran diseño del hacedor del hombre. Para Juan Pablo el tiempo de esperar y velar se habrá terminado. Su ministerio como siervo del Gran Diseño empezará entonces. Juan Pablo II es y será el único poseedor de Las Llaves de Su Sangre en ese día". ¿Qué día? El día cuando Satanás falsifique la segunda venida de Cristo.

La iglesia católica tiene una profecía que dice: "Cuando Jesucristo venga, entonces el Papa le dará su tiara y trono; Jesús le dará las llaves y también va a bendecir al papa".

En su libro, The Fatima Factor In The Final Hour (El Factor Fátima en la Hora Final) Rene Noorbergen, dice en la pág. 3: (cito) "Los eruditos Católico Romanos me han asegurado que el versículo bíblico en Apocalipsis 12:1, "Una gran señal apareció en el cielo. Una mujer vestida del sol, con la luna bajo sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas" se refiere a la aparición de la Virgen María en Fátima . . . El niño referido en Apocalipsis 12:5 "Y ella dio a luz un Hijo varón, que había de regir a todas las naciones con vara de hierro", supone ser el Papa Juan Pablo II". Así que Juan Pablo II

está esperando el momento cuando suceda la mayor aparición de María en la cual ella va a anunciar el día y la hora de la Segunda Venida de Jesús al aparecer "como la Mujer... vestida del sol y dando a luz a un niño que regirá las naciones con una vara de hierro". The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), pág. 639

En contraste, el Espíritu de profecía dice en El Conflicto De Los Siglos, pág. 698 que justo antes de la Segunda Venida de Cristo: (cito) "Desde el cielo se oye la voz de Dios que proclama el día y la hora de la venida de Jesús". Por lo tanto Satanás va a falsificar aún este anuncio de Dios por medio de las apariciones de María.

¿Han pensado alguna vez por qué Dios va a anunciar el día y la hora de la venida de Jesucristo? Recuerden que el pueblo de Dios habrá visto muchos milagros y las maravillas de las obras de Satanás. El Conflicto De Los Siglos, pág. 681 (cito) "Pronto, en el cielo, aparecerán signos pavorosos de carácter sobrenatural, en prueba del poder milagroso de los demonios".

Nosotros sabemos que Satanás va a falsificar cada verdad y cada evento del tiempo del fin, encontrados en la Biblia y en el Espíritu de Profecía. ¿Por qué hará él esto? Porque cada Verdad en la Biblia es absolutamente perfecta y cada evento del fin del tiempo es parte del perfecto plan de Dios. Es por eso que Satanás no puede menos que falsificarlo.

A menos que Satanás por medio de María, anuncie el día y la hora de su falsificada segunda venida de Jesús la mayoría de las personas en este mundo no sabrían que esta es la venida de Jesús. Algunos pensarían que es un superhombre del espacio, otros pensarían que son platos voladores o una invasión del cosmos, etc.

Habrá confusión y consternación entre los Judíos, Cristianos, Musulmanes, Budistas, Hindúes y el Movimiento de la Nueva Era. Aún aquellos que anteriormente habían sido informados de estos eventos por medio de las apariciones de María no estarán seguros. En otras palabras, habrá mucha incertidumbre. Es por eso, que cuando María aparezca como "la mujer vestida del sol", la mayoría la va a reconocer como la Señora de Fátima".

Al anunciar ella el día y la hora de la venida de Jesús a todo el mundo, va a apelar a todas las religiones, a cada uno de acuerdo a sus creencias. Ella les dirá: "Este es el que ustedes necesitan, él les va a solucionar todos sus problemas, y traerá al mundo, amor, unidad, paz, justicia y prosperidad".

Después de este error tan sutil y de una introducción tan asombrosa, todas las personas del mundo esperarán con gran anticipación, esperanza, gozo y felicidad. Entonces Satanás falsificará la segunda venida de Jesús. Ellos le darán la bienvenida como a su "Salvador". En esta manera Satanás engañará al mundo entero, excepto a los escogidos.

Ellen White en El Conflicto De Los Siglos, pág. 682 dice: (cito) "El acto capital que coronará el gran drama del engaño será que el mismo Satanás se dará por el Cristo. Hace mucho que la iglesia profesa esperar el advenimiento del Salvador como consumación de sus esperanzas. Pues bien, el gran engañador simulará que Cristo habrá venido. En varias partes de la tierra, Satanás se manifestará a los hombres como ser majestuoso, de un brillo deslumbrador, parecido a la descripción que del Hijo de Dios da San Juan en el Apocalipsis. (Apocalipsis 1:13-15.) La gloria que le rodee superará cuanto hayan visto los ojos de los mortales. El grito de triunfo repercutirá por los aires: "¡Cristo ha venido! ¡Cristo ha venido!" El pueblo se postrará en adoración ante él, mientras levanta sus manos y pronuncia una bendición sobre ellos como Cristo bendecía a sus discípulos cuando estaba en la tierra. Su voz es suave y acompasada aunque llena de melodía. En tono amable y compasivo, enuncia algunas de las verdades celestiales y llenas de gracia que pronunciaba el Salvador; cura las dolencias del pueblo, y luego, en su faslsificado carácter de Cristo, asegura haber mudado el día de reposo del sábado al domingo y manda a todos que santifiquen el día bendecido por él. Declara que aquellos que persisten en santificar el séptimo día blasfeman su nombre porque se niegan a oír a sus ángeles, que les fueron enviados con la luz de la verdad. Es el engaño más poderoso y resulta casi irresistible".

¿Cuál será la reacción de todo el mundo Musulmán cuando María como la Mujer vestida del sol anuncie la venida de Cristo? Responderemos esta importante pregunta con otra pregunta. ¿Por qué Satanás personificó a María en la pequeña e insignificante villa de Fátima?

Fátima fue la amada hija de Mahoma. Cuando ustedes leen acerca de Fátima en el Corán (la Biblia Musulmana), Fátima dijo acerca de sí misma: "Yo sobrepaso a todas las mujeres, excepto a María". En las páginas 46 y 47 del Corán, Mahoma escribe muy favorablemente acerca de María. Se declara que ella (María) está sobre todas las mujeres. Mahoma dice que Fátima será segunda solamente a María en el reino de Dios. El mensaje del Corán influenciará poderosamente a los Musulmanes a aceptar a María y creer su mensaje. Esta enseñanza del Corán prepara a todo el mundo Musulmán para aceptar a María.

Según el obispo católico Fulton Sheen, cuando los católicos de Norte América tienen su procesión anual de la celebración de la visión de Fátima, llevan por las calles la estatua de María como La Señora de Fátima. ¿Saben ustedes lo que los Mahometanos hacen durante esta procesión? Ellos se arrodillan y adoran.

El Obispo Fulton Sheen pregunta en News Notes Perspective Mary's People (Notas Noticias y Perspectivas, el pueblo de María), 31 de enero de 1993: ¿"Por qué la Bendita Madre, en este siglo XX se ha revelado a sí misma en la pequeña e insignificante villa de Fátima, para que en todas las generaciones futuras ella sea conocida como 'Nuestra Señora de Fátima?' Y él responde: "Yo creo que la Bendita Virgen eligió ser conocida como nuestra Señora de Fátima como un compromiso y como señal de esperanza para la gente Musulmana, y como una seguridad que ellos, que le demuestran tanto respeto, un día aceptarán también a su hijo divino".

Tengan en cuenta que la religión Islámica está familiarizada con el sol. En su adoración ellos se inclinan hacia la salida del sol cada mañana. En el anuncio de María del día y la hora de la venida de Jesús cuando Satanás falsifica la venida de Jesús, todo el mundo Musulmán lo aceptará como a su salvador.

Las religiones paganas también van a aceptar a María cuando ella aparezca "como la Mujer vestida del sol". Recuerden que la mayoría de las religiones paganas se basan en la adoración al sol. Ustedes pueden ver el símbolo del círculo del sol en muchas de las imágenes que ellos adoran.

Ella va a introducir la segunda venida de Jesús:

Para los Judíos, como su Mesías

Para los Cristianos, como Jesucristo

Para los Musulmanes, como Imam Mandi

Para los Budistas, como su Buda, en su quinta encarnación

Para los Hindúes, como su Krisna

Para el Movimiento de la Nueva Era, como su Maitreya, el Cristo Cósmico

Es muy fácil ver que cuando Satanás falsifica la segunda venida de Cristo ellos le darán la bienvenida como a su "Salvador". De esta forma Satanás va a engañar a todo el mundo, excepto a los escogidos. La aparición de 'María' "como la gloria de la Mujer 'vestida del sol", tiene gran significado para el papa Juan Pablo II porque él también ha tenido la misma visión que la mostrada en Fátima el 13 de octubre de 1917.

Cuando este falso Cristo venga y proclame una era de paz, (El milenio de paz) Él le dará las llaves al papa. Según el autor de The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), Juan Pablo II, el presente papa, será quien recibirá las llaves. Siendo que él no es una persona joven, sino más bien entrado en años y débil, ¿podrá eso indicar que estamos en el tiempo del fin?

Daría la impresión que Juan Pablo II ha ganado el juego final del milenio. Así las predicciones de Fátima serían completamente cumplidas, al ser Juan Pablo II el dirigente del Nuevo Orden Mundial. Nunca olviden que Satanás esta detrás de todas estas apariciones marianas.

Es por eso que Elena White dice en Signs of the Times, (Señales De Los Tiempos) del 26 de agosto de 1889 (cito) "El espiritismo es la obra maestra del engaño de Satanás".

Ahora leamos nuevamente Apocalipsis 16:13-16 y 17:12-14 "Y vi salir de la boca del dragón, de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus impuros como ranas, que son espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de todo el mundo, para reunirlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso. "Mirad que yo vengo como ladrón. ¡Dichoso el que vela y guarda su ropa, para que no ande desnudo y vean su vergüenza!"

"Entonces reunieron a los reyes en el lugar que en hebreo se llama Armagedón. "Los diez cuernos que viste son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes con la bestia. "Estos tienen un mismo propósito, y darán su poder y autoridad a la bestia". "Pelearán contra el Cordero, pero el Cordero los vencerá, porque es Señor de señores Rey de reyes; y los que están con él son llamados, elegidos y fieles".

Por estos versículos podemos ver que el fin está aquí y que por un breve tiempo Satanás parecerá haber logrado éxito, pero Dios se va a interponer. El Espíritu de Profecía dice en Testimonios a los Ministros pág. 62: (cito) "Los ángeles caídos que están sobre la tierra forman confederaciones con los hombres malos. En esta era aparecerá el anticristo como si fuera el Cristo verdadero, y entonces la ley de Dios será invalidada en las naciones de nuestro mundo. La rebelión contra la santa ley de Dios estará plenamente madura. Pero el verdadero director de toda esta rebelión es Satanás revestido de un manto de ángel de luz. Los hombres serán engañados y lo exaltarán en lugar de Dios, y lo deificarán a él. Pero la Omnipotencia se interpondrá, se pronunciará la sentencia contra las iglesias apóstatas que se unan para exaltar a Satanás: 'Por lo cual en un día vendrán sus plagas, muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; porque el Señor Dios es fuerte, que la iuzgará'".

Si han estado atentos ustedes se han dado cuenta de dos tablas de tiempo profético.

La tabla de tiempo de Dios

La tabla de tiempo de Satanás

Pero recuerden que Dios está en control, no Satanás. Dios determina los eventos del verdadero tiempo del fin. Testimonios, Tomo 2, pág. 352 (cito). "El mundo no está sin gobernante. El programa de los acontecimientos venideros está en las manos del Señor. La Majestad del cielo tiene a su cargo el destino de las naciones, como también lo que concierne a su iglesia".

Satanás es un estudiante de la Palabra de Dios. Él sabe cada profecía, él sabe que su tiempo es corto. Es por eso que él necesita engañar a las personas del mundo para preparar así su falsificación de la Segunda Venida de Cristo.

¿Cómo puedo describir, en unas pocas palabras lo que hemos estudiado en este cassette acerca del espiritismo? Creo que Malachi Martin, autor de The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), que escribió lo siguiente para el libro The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) nos va a hacer un resumen. (cito) "La humanidad en general y la Santa Iglesia Romana en particular han alcanzado un umbral funesto (profético) más allá del cual yace una nueva condición de asuntos humanos... visiones, apariciones, mensajes, predicciones, advertencias, interpretaciones, estatuas que lloran, iconos que sangran, aguas milagrosas, curas espontáneas, sol danzando en espiral, y eclipses de luna, niños prediciendo el futuro, hombres y mujeres sin educación instruyendo a papas y a presidentes, viajes de publicidad nacional para los portavoces de

revelaciones especiales. Por medio de todo esto, un obvio énfasis en el singular rol de la Bendita Virgen María de Nazaret y la Reina de los Cielos, Madre de todos los vivientes, y, no nos sorprende, como mediadora de todas las gracias es dominante. Es como si las palabras del profeta Joel estuvieran siendo cumplidas. "Después de esto, derramaré mi Espíritu sobre toda carne. Vuestros hijos e hijas profetizarán, vuestros ancianos tendrán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones". Joel 2:28 Ahora podemos ver que todo esto no es nada menos que una falsa "lluvia tardía". Otra vez se nos recuerda, que lo falso siempre precede a lo verdadero.

Mis queridos oyentes, el fin está justo sobre nosotros ¿Cuál debería ser nuestra actitud hacia estas predicciones en Fátima y las apariciones marianas?

Sabemos que Satanás no puede decir el futuro como Dios. Sin embargo, por medio de la inspiración sabemos que Satanás es un ser muy intelectual, el que ocupaba una alta posición entre las huestes angélicas.

También, El Conflicto De Los Siglos, pág. 616 dice que Satanás es un estudiante diligente de la Biblia. (cito) "Satanás puede hoy citar las Santas Escrituras como en tiempo de Cristo".

Nunca olvidemos que su conocimiento sobrepasa por lejos nuestra habilidad humana. Él conoce las profecías de Dios.

Ahora tenemos una respuesta del por qué Satanás originó el misterio de Fátima, de las apariciones de María, y sus mensajes y predicciones. Ahora entendemos por qué Satanás organizó el intento de asesinato del presente papa en el mismo día de la Fiesta de Nuestra Señora de Fátima el 13 de mayo de 1981. Ahora vemos por qué Satanás entonces, le dio al papa la visión de que él debe tomar control del Nuevo Orden Mundial. Todo esto concuerda perfectamente con la profecía de Apocalipsis 13 en la cual la herida mortal es sanada, y "Y toda la tierra se maravilló, y siguió a la bestia". (Apocalipsis 13:3). Ahora podemos nosotros comprender el resto de las grandes profecías de Apocalipsis y Daniel.

De aquí en adelante citaré del libro de John Janiuk, libro The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos), pág. 22 – 24. Si consideramos las apariciones marianas en todo el mundo contemporáneo no podemos ignorarlas. Si lo hacemos seremos intencionalmente ignorantes.

Dios dice en la Biblia: "Mi pueblo fue destruido porque le faltó sabiduría. Por cuanto desechaste la sabiduría, yo te echaré del sacerdocio. Porque olvidaste la Ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos". Oseas 4:6. Podemos ver por esto que por falta o rechazo del conocimiento, podemos perder la vida eterna, porque finalmente seremos engañados.

¿Por qué son los libros, Evangélicos y Católicos, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) y The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), tan interesantes para la iglesia Adventista?

Porque los temas alarmantes tratados en estos libros, son un paralelo de las profecías escritas en la Biblia más de 2000 años atrás. Por lo tanto, cuando leemos estos libros y los comparamos con las profecías del fin del tiempo, vemos claramente y comprendemos que el tiempo en el cual estamos viviendo, dónde estamos actualmente, dónde estamos yendo y cuán cerca está el fin y cuál será el juego final de la Gran Controversia.

Fátima y las apariciones marianas contemporáneas son un movimiento mundial del espiritismo. El Conflicto De Los Siglos, pág. 618 (cito) "Este espiritismo es la obra maestra de los engaños de Satanás". "Poco a poco Satanás ha preparado el camino para su obra maestra de seducción: el desarrollo del espiritismo. Hasta ahora no ha logrado realizar completamente sus designios; pero lo conseguirá en el poco tiempo que nos separa del fin".

Desde 1981, tanto el Papa como la iglesia Católica han estado totalmente convencidos de la autoridad de Fátima. Es por eso que Juan Pablo II empezó sus viajes por todo el mundo para cumplir las profecías de Fátima y su visión acerca de él mismo.

Es por eso que Malachi Martin empezó a juntar material e información para su libro, The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre), para poder proclamar los mensajes de Fátima y la visión de que el Papa Juan Pablo II será el gobernante del Nuevo Orden Mundial.

Es por eso que Ted Flynn, empezó su investigación acerca de Fátima y las apariciones marianas en nuestro mundo contemporáneo. Él se entrevistó con todos los videntes que han tenido apariciones marianas, para juntar información para su libro, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) para revelar estos mensajes y profecías a todo el mundo. De esto podemos ver que el Papa Juan Pablo II y la iglesia Católica basan su rol futuro en el mundo en los mensajes de Fátima y sus profecías, y en otras apariciones marianas de hoy en día.

Pero nosotros como iglesia Adventista basamos nuestra existencia en las Profecías de la Biblia, tal como Apocalipsis, capítulos 10 a 18; Daniel, capítulos 7, 8, 9; e Isaías, capítulo 58. Dios también nos ha dado el mensaje de los Tres Ángeles en Apocalipsis 14:6-12 para proclamarlo al mundo.

¿Pueden ustedes ver las opuestas diferencias diametrales entre la iglesia Católica y la iglesia Adventista? Debemos ver claramente y comprender esto ¡ahora! Porque pronto, muy pronto, veremos la ingeniosa obra engañadora de Satanás delante de nuestros ojos. Debemos basar nuestra fe solamente en la Biblia y no en nuestros sentidos, tales como apariciones espiritistas y milagros de Satanás.

Se nos aconseja en El Conflicto De Los Siglos, pág. 683. (cito) "Sólo los que hayan estudiado diligentemente las Escrituras y hayan recibido el amor de la verdad en sus corazones, serán protegidos de los poderosos engaños que cautivarán al mundo. Mediante el testimonio bíblico, descubrirán al engañador bajo su disfraz".

Y en El Conflicto De Los Siglos, pág. 651 se nos dice: "El último gran engaño se desplegará pronto ante nosotros. El Anticristo va a efectuar ante nuestra vista obras maravillosas. Su obra se asemejará tanto a la realidad, que será imposi-

ble distinguirlos sin el auxilio de las Santas Escrituras. Ellas son las que deben atestiguar en favor o en contra de toda declaración, de todo milagro. Sólo los que hayan fortalecido su espíritu con las verdades de la Biblia podrán resistir en el último gran conflicto".

Oremos: Oh Dios, nuestros corazones han sido profundamente impresionados por el Espíritu Santo, que la crisis final está muy cercana, aún a las puertas. Por favor, amado Dios, sentimos que no estamos listos. Tu iglesia está tan dormida, oye nuestro lamento por ayuda. Llena nuestras mentes con el aceite divino para que cuando esta obra maestra de Satanás se desate sobre nosotros podamos tener nuestras lámparas en buen estado. Cúbrenos completamente con tu armadura Sagrada para que podamos estar listos a morir en vez de pecar adorando al anticristo. Amen

Nuestro próximo cassette en esta serie va a tratar de los eventos actuales que nos rodean a diario. Les ruego, por favor que compartan estos cassettes con otras personas. No tenemos tiempo que perder.